

Fenómeno El Niño: ¿por cuánto tiempo se extenderá?



El Fenómeno climático del Niño se manifestará durante los próximos seis meses y tendría su manifestación más marcada en Primavera. El dato fue adelantado por el observador meteorológico **Mario Navarro**, quién disertará sobre ese tema **el próximo jueves 29 de mayo en la Jornada + Maíz**. Mañana sábado, en la Edición Semanal de ASgroverdad, por Canal 12 de Córdoba, de 12,30 a 13 horas, se brindará una entrevista en el que el especialista formula algunos anticipos de su exposición.

La conferencia de Navarro **abrirá el programa de la Jornada** del próximo jueves en el Centro de Convenciones del Dinosaurio Mall de Barrio Alto Verde, ciudad de Córdoba.

La Bolsa de Cereales de Córdoba es la institución organizadora del evento; Agroverdad tiene a su cargo la organización ejecutiva; y La Voz del Interior con su suplemento La Voz del campo es El Diario de la Jornada.

PARA OBTENER UNA TARJETA DE INVITACION GRATUITA, HACER CLIC AQUI:

http://www.agroverdad.com.ar/wp-content/uploads/2014/05/Tarjeta_Invitacion_de_Agroverdad.jpg

Fuente: Agroverdad